

児童に関係の深い事案に対する「駆け込み訓練」の出張授業を葛飾区立上平井小学校で開催！

セブン-イレブン・ジャパン(以下:セブン-イレブン)は、地域のセーフティステーション活動を周知することを目的として、葛飾区立上平井小学校で警視庁葛飾警察署と連携し出張授業を開催しました。授業内ではセーフティステーション活動についての説明を実施。その後、児童虐待・不審者遭遇といった児童に関係の深い事案に対する駆け込み訓練を行いました。今後もセブン-イレブンは学校や地域の皆様と連携を深めて、未来世代の支援やSDGsの取り組みを推進して参ります。

児童虐待



あらゆる事案に対する
駆け込み訓練を実施

不審者遭遇



近隣の加盟店オーナー様



皆さんが困った時は
遠慮なくお店に入って
助けを求めてください！

参加者の感想

- 葛飾西新小岩5丁目店 オーナー様、店長様
 - ・子供たちが集中して聞いており、非常に有意義な時間でした
 - ・1人でも多くの子供を地域で守っていききたい
- 葛飾区立上平井小学校 教員
 - ・ロールプレイングをすることで、低学年の児童が理解しやすかったと思います
 - ・児童たちに街に頼りになる大人がいる。場所がある。と安心感に繋がる授業でした

■ 実施日: 2023年11月11日(土)

■ 会 場: 葛飾区立上平井小学校

■ 参加者: 小学1~3年生約120名、保護者、小学校関係者、
警視庁葛飾警察署、加盟店オーナー様・店長様、弊社社員

関連情報